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Решение о создании газеты с 
названием «Правда» было при-
нято делегатами VI Всероссий-
ской (Пражской) конференции 
РСДРП по инициативе Влади-
мира Ильича Ленина в далеком 
1912 году, 5 мая – 111 лет назад. 
После 1917 года она стала цент-
ральным печатным органом Ком-
мунистической партии и Совет-
ского правительства. Для рядо-
вого гражданина «Правда» была 
не просто источником информа-
ции, а главной газетой страны, 
как и до сих пор, потому что она 
продолжает выполнять роль го-
лоса народа и его защитника.  

В советские годы на страницах 
«Правды» печатали речи вождей, 
сообщения ТАСС, материалы о 
достижениях социализма. Во 
время Великой Отечественной 
войны «Правда» публиковала 
сводки с фронтов, материалы о 
героях войны, призывала к по-
беде.  

Современная «Правда» – пе-
чатный орган КПРФ. С её страниц 
не сходит критика либеральных 
экономических реформ в России 
и, как следствие, социальные 
проблемы – бедность, неравен-

ство, плохое здравоохранение и 
образование. В статьях авторы 
настаивают на необходимости 
сохранения социалистических 
завоеваний. 

Сейчас газета активно обсуж-

дает в своих статьях такие соци-
альные проблемы, как: 

l Растущее социальное нера-
венство и концентрация богат-
ства в руках узкой прослойки на-
селения.  

l Низкий уровень жизни 
значительной части населения, 
бедность и нищета.  

l Плохое состояние системы 
здравоохранения, недоступность 
качественной медицинской по-
мощи для многих людей. 

l Снижение доступности и ка-
чества образования. 

l Жилищная проблема и не-
доступность собственного жилья 
для многих россиян.. 

l Демографический кризис и 
старение населения. 

В настоящее время газета 
«Правда» продолжает писать о 
важных международных собы-
тиях и проблемах, освещает поли-
тические конфликты и экономи-
ческий кризис. «Правда» в своих 

публикациях обращается и к акту-
альным вопросам молодёжной 
политики, в том числе к пробле-
мам молодёжной занятости, об-
разования, здоровья, культуры и 
воспитания. Здесь можно найти 
статьи о различных инициативах 
и программах, которые направ-
лены на поддержку молодёжи в 
России. Например, газета осве-
щает деятельность Ленинского 
комсомола, рассказывает о ме-
роприятиях для молодёжи, прово-
димых в разных регионах страны, 
а также о тех проектах, которые 
помогают молодым людям реали-
зовать свой потенциал и достичь 
успеха в жизни.  

Ежегодно издание принимает 
участие в Фестивале прессы в 
Москве и до сих пор публикация 
в «Правде» – это почётно, акту-
ально, злободневно. Поздрав-
ляем с днём рождения любимую 
газету! 

Пресс-служба МГК КПРФ

Главная газета страны: «Правде» 111 лет

Жители московских районов 
Коньково и Тёплый Стан в конце 
апреля столкнулись с варвар-
ским «благоустройством» на 
Профсоюзной улице.  

Так, в ходе начатых работ ра-
бочие сломали хорошую детскую 
площадку, начали пилить де-
ревья и уничтожать газоны. 
Граждане, видя подобное безоб-
разие, вынуждены были прове-
сти стихийное собрание возле 
районной управы Коньково и вы-
сказать своё недовольство мест-
ной власти.  

О причинах конфликта, «благо-
устройстве» по-собянински и дей-
ствиях москвичей рассказала 
секретарь районной организа-
ции КПРФ «Коньково», обще-
ственный деятель и активист Та-
мара Хамадиева. 

«Казалось бы, любое благо-
устройство в городе должно нести 
в себе повышение комфорта про-
живания граждан, однако сами 
жители по факту не имеют воз-
можности согласовать, обсудить 
заранее подобные работы и во-
обще их нужность. Местные муни-
ципальные власти никакой ин-
формации заранее им не предо-
ставляют. Ни на уровне Совета 
депутатов, ни на уровне управы 
диалога нет, никак не идут на 
встречу с жителями. Как и в на-
шем случае, во дворы просто при-
ходят и директивно говорят, что 
вот здесь будет парковка вместо 
детской площадки.  

Собственно, в нашем районе 
началось благоустройство повсе-
местно с 20 апреля, мы заметили 
большие заграждения, с наруше-
нием СНИПов. Когда выстроен-
ная спецтехника начала повреж-
дать деревья, жители и начали 
бить тревогу повсеместно вдоль 
всей Профсоюзной улицы. Ведь, 
как оказалось, это благоустрой-
ство затрагивает участки от всей 
улицы Бутлерова до МКАДа. А это 
районы Беляево, Коньково, Тёп-
лый Стан. Порядка 10–11 кило-
метров.  

Мы общаемся плотно с на-
шими жителями, которые совер-
шенно не одобряют подобное и 
внезапное благоустройство. Тем 
не менее строительные работы 
начаты и продолжаются. Жители 
уже высказали главе управы 
Коньково Захаровой свое недо-
вольство относительно дополни-
тельных парковочных мест во 
дворе дома вместо прекрасной 
уютной площадки для детей. К 
слову, там же начали прово-
диться работы по спиливанию де-
ревьев при отсутствии порубоч-
ных билетов. На тот момент жи-
тели пытались своей спиной заго-
раживать деревья. Был уничто-
жен и разнотравный луг. Т.е. ве-
дутся повсеместные нарушения и 
разрушения.  

Из уст же главы Управы Заха-
ровой прозвучало, что на их 
схеме, стоящей поодаль, всё 
изображено и работы ведутся со-
гласно изображению, но, как от-
метили жители, схема составлена 
не досконально, без понятной де-
тализации.  

Захарова же утверждает, что 
все работы ведутся законно. 
Жители же возмущены: работы 
с ними не были согласованы. 
Дворовой встречи проведено не 
было! По сути, общаясь с мест-
ными жителями, управа Конь-
ково сняла с себя полномочия 
по проекту благоустройства и 
расписалась в своей несостоя-
тельности.  

Что мы можем делать сейчас? 
Нам нужно сплачиваться. Про-
цесс солидаризации в районе 
сейчас идёт. Также жителям не-
обходимо знать поимённо, кто из-
бран от вашего избирательного 
округа в Совет депутатов, чтобы 
держать с ними связь, выразить 
своё мнение и быть вовлечён-
ными в происходящее так назы-
ваемое благоустройство. Сейчас 
тема на контроле, и жители за-
няли активную позицию против 
кардинальных изменений в их 
дворах».

В советское время в ДК на-
ходилась большая библиотека, 
театральный корпус на 1000 
зрителей, были открыты 
кружки, проводились различ-
ные мероприятия. В 2007 году 
здание сгорело и с тех пор стоит 
заброшенным. Ранее объект 
принадлежал РЖД, позднее 
был выставлен на торги. В на-
чале 2022 года поступила ин-
формация от Департамента го-
родского имущества и Департа-
мента культуры о том, что объ-
ект находится в частной собст-
венности и особого интереса 
заниматься им у городских вла-
стей нет.  

Коммунисты же так не счи-
тают. Депутат Мосгордумы от 
КПРФ Виктор Максимов на за-
седании Мосгордумы от 19 
апреля огласил депутатский за-
прос мэру Москвы с предложе-
нием восстановить Дом куль-
туры.  

«Ко мне поступают многочис-

ленные обращения жителей 
района Перово с просьбой вос-
становления Дома культуры 
Московского локомотиворе-
монтного завода. Дом культуры 
расположен по адресу: ул. Плю-
щева, д.18А и является ценным 
градоформирующим объектом.  

Дом культуры никогда не ме-
нял своей функции, здесь был 
организован кинопоказ, спек-
такли московских театров, ра-
ботали детские кружки, прово-
дились мероприятия районного 
значения. В 2007 г. в здании 
произошёл пожар, и с тех пор 
оно стоит в заброшенном со-
стоянии. 

По информации Департа-
мента городского имущества, 
указанный объект находится в 
частной собственности. 

На основании вышеизложен-
ного, прошу Вас рассмотреть 
возможность выкупа городом 
указанного объекта для даль-
нейшего восстановления его 

социокультурной направленно-
сти», – отмечалось в запросе. 

Как отметил Максимов, депу-
татский запрос был рассмот-
рен. По информации Департа-
мента городского имущества от 

27.04.2023 Дом культуры 
МЛРЗ принадлежит на праве 
собственности Общенацио-
нальному фонду развития куль-
туры и защиты интеллектуаль-
ной собственности. Земельный 
участок также принадлежит 
Фонду.  

Более того, Департамент 
признаёт, что строение многие 
годы не эксплуатируется и 
Фонд длительное время не при-
нимает мер по предупрежде-
нию причинения вреда населе-
нию, в том числе по рекон-
струкции, ремонту и поддержа-
нию здания в нормальном тех-
ническом состоянии. Указан-
ные обстоятельства могут по-
влечь неблагоприятные по-
следствия, в том числе в виде 
нарушения конституционных 
прав граждан на жизнь, охрану 
здоровья, благоприятную окру-
жающую среду.  

Департамент обратился в Ар-
битражный суд города Москвы 
с исковым заявлением к Фонду 
«об обязанности устранить 
угрозу жизни и здоровью не-
определённого круга лиц в 
связи с аварийным состоянием 
указанного нежилого здания 
путём осуществления восстано-
вительных работ в течение ше-
сти месяцев с момента вступле-
ния решения суда в законную 
силу, а также о взыскании с 
Фонда в пользу Департамента 
судебной неустойки в размере 
10 тысяч рублей в день, начи-
ная со дня, следующего за днём 
окончания срока, установлен-
ного судом для устранения 
угрозы жизни и здоровью, и до 
фактического исполнения ре-
шения суда (с учётом уточнения 
исковых требований)». Судеб-
ное же заседание назначено на 
11 мая текущего года. 

Москвичи против 
несогласованного 
благоустройства! 

Коммунисты в очередной раз пытаются вернуть 
жителям Москвы возможность пользоваться куль-
турным наследием прошлого. Речь идёт о восста-
новлении Дома культуры Московского локомоти-
воремонтного завода (МЛРЗ) в районе Перово, ко-
торый был построен в 1928–1929 гг.

Дом культуры МЛРЗ.  
Дело дошло до суда


